

NEWSPAPER

Tingkatkan Kualitas Proposal, Universitas Udayana Gelar Pelatihan Reviewer Internal, Dosen Pembimbing, dan Mahasiswa PKM 2024

Ray - BADUNG.NEWSPAPER.CO.ID

Aug 30, 2023 - 00:41



Pelaksanaan kegiatan pelatihan ini dilaksanakan dalam rangka meningkatkan kualitas proposal PKM di tahun 2024.

BADUNG - Universitas Udayana (Unud) melalui Biro Kemahasiswaan selenggarakan Pelatihan Reviewer Internal, Pelatihan Dosen Pembimbing, dan Pelatihan Mahasiswa Peserta Program Kreativitas Mahasiswa (PKM) untuk Pengajuan Proposal Tahun 2024 bertempat di Ruang Nusantara Gedung Agrokompleks Kampus Sudirman Denpasar, Sabtu (26/08/2023).

Kegiatan pelatihan ini menghadirkan narasumber Suherman, S.Si., M.Sc., Ph.D. yang menyampaikan materi terkait Pelatihan Review Internal Proposal PKM bagi para reviewer internal; Pelatihan Dosen Pembimbing Proposal PKM dan Strategi Pembimbingan Masing-Masing Skim PKM bagi dosen pembimbing; serta materi Skim PKM, Strategi Menyusun Proposal PKM Lolos Pendanaan, dan Kolaborasi serta Kerjasama Tim dalam PKM bagi para mahasiswa.

Ketua Pusat Kreativitas dan Prestasi Mahasiswa Unud Dr. Drs. I Wayan Santiyasa, M.Si. dalam kesempatan ini menyampaikan bahwa pelaksanaan kegiatan pelatihan ini dilaksanakan dalam rangka meningkatkan kualitas proposal PKM di tahun 2024.

Ia menyampaikan bahwa terdapat beberapa kelemahan pada tahun-tahun sebelumnya yakni yang pertama kualitas proposal dari mahasiswa, kedua peran dari dosen pembimbing, dan ketiga proses review internal yang dilakukan, sehingga kali ini dilakukan pelatihan terhadap ketiga hal tersebut.

Lebih lanjut Ketua Pusat Kreativitas dan Prestasi Mahasiswa Unud berharap di tahun 2024 proposal PKM yang diajukan dari Universitas Udayana lolos pendanaan lebih dari 10 persen.

Sementara Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan Unud Prof. Ngakan Putu Gede Suardana menyampaikan bahwa pelaksanaan kegiatan ini tentunya adalah untuk meningkatkan partisipasi mahasiswa untuk ikut dalam membuat proposal PKM, reviewer internal memiliki kualifikasi untuk melakukan screening proposal yang masuk dari mahasiswa sehingga lebih banyak lagi proposal PKM berkualitas yang masuk dari mahasiswa. (Tim)

sumber: <https://www.unud.ac.id/in/berita5861-Tingkatkan-Kualitas-Proposal-Universitas-Udayana-Gelar-Pelatihan-Reviewer-Internal-Dosen-Pembimbing-dan-Mahasiswa-PKM-2024.html>